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FoggiaPOSTMercoledì 7 settembre 2022

Quotidiano serale digitaleRegistrazione Tribunale di Foggia n.2445/2021. 
Direttore responsabile Roberto Parisi



A Foggia spuntano i candidati che 
sono già in campo per farsi votare. 
Ma la data delle elezioni è incerta...
L'attenzione politica cittadina è 
tutta concentrata sulle elezioni 
Politiche del prossimo 25 
settembre, anche se si nota 
almeno per il momento un 
clima    tiepido. Forse perché il 
rientro effetti dalle ferie si è 
concluso solo pochi giorni ed il 
motore elettorale sta iniziando 
ad alzare i giri solo da poche 
ore con la presentazione 
ufficiale dei candidati. Ma a 
Foggia, forse, ben altri motori 
elettorali iniziano a scaldarsi. 

Stiamo parlando delle elezioni 
comunali che potrebbero 
essere fissare per aprile 2023 , 
data che potrebbe essere 
confermata dal nuovo Governo, 
qualora fosse a trazione centro-
destra. Commissariamento, 
quindi, che avrebbe i mesi
contati, almeno come ipotesi, 
altrimenti i foggiani potrebbero 
essere chiamati alle urne per 
eleggere il prossimo Sindaco ad 
ottobre 2023. Incertezza di date 
ma non di candidature. 
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E' già campagna elettorale 
per il consiglio comunale



Già nei mesi scorsi diversi 
potenziali candidati si sono 
messi in attività con il classico 
invito indirizzato all'amico di 
turno a  “non prendere impegni". 
Soprattutto vecchi volti della 
politica passata, quella in cui si 
rispettavano certi valori ma che 
oggi rischiano di essere 
personaggi fuori dal contesto. La 
città avrebbe bisogno di un 
Sindaco capace di compiere tra i

primi passi quello del recupero 
dell'immagine di Foggia, 
distrutta dai continui fatti di 
cronaca che hanno proiettato il 
capoluogo dauno in modo 
negativo. Sarebbero almeno 
quattro già i nomi che 
circolano per la poltrona di 
Sindaco, scelta che potrebbe 
dipendere anche in parte dal 
risultato elettorale del 25 
settembre. Ma sono decine e 
decine i candidati (forse non 
sanno ancora nemmeno loro in 
quale lista) alle prossime 
elezioni del consiglio comunale 
che girano già da prima 
dell'estate per la città alla 
ricerca di sostenitori. Resta il 
fatto che subito dopo il 25 
settembre si passerà dal 
bigliettino elettorale di 
candidati al Parlamento a 
quelli al Comune di Foggia.
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Novità per quanto riguarda 
alcune sezioni per le prossime 
elezioni Politiche di domenica 
25 settembre. La commissione 
straordinaria al Comune di 
Foggia ha reso noto che per 
sopravvenute esigenze le 
sezioni elettorali nn. 114 -115 – 
116 e 117, ubicate presso 
l’Istituto Comprensivo Statale 
“Catalano – Moscati” sito in Via 
Ugo La Malfa, sono state 
trasferite temporaneamente 
presso la sede centrale dello
stesso Istituto Comprensivo 
Statale “Catalano – Moscati” 
sito in Via Mario Altamura.

Cambio per alcune sezioni 
elettorali per il 25 settembre



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Si mantiene stabile il numero di casi Covid, con 
un leggero calo rispetto ad una settimana fa. 
Nelle ultime 24 ore sono stati registrati i 
seguenti dati così distribuiti per provincia: Bari 
278; Bat 41; Brindisi 84; Foggia 91; Lecce 253; 
Taranto 99. I residenti fuori regione sono 19 e 2 
di provincia in definizione.

91
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

3867
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Sono 867 i nuovi casi di coronavirus in Puglia 
su 13.386 test giornalieri registrati, con una 
incidenza del 6,4%. Sono tre le persone 
decedute. 12.618 è il numero delle persone
attualmente positive, 183 (ieri 193) sono 
ricoverate in area non critica e 7 in terapia 
intensiva (ieri 8).



AVEVA PAURA DI 
RITORSIONI DA 

PARTE DEI GAETA

La Commissione Straordinaria del 

Comune di Foggia, per il tramite della 

sua società Amgas Spa, ha avviato le 

articolate procedure che finalmente 

porteranno anche la città di Foggia ad 

adeguarsi agli standard da tempo 

fissati dall’ARERA. AMGAS Spa 

sostituirà dal corrente mese di 

settembre e fino a tutto il 2023, l’intero 

parco contatori del gas installato presso 

le abitazioni dei cittadini del Comune di 

Foggia. L’esigenza nasce dal dover 

adempiere ad una norma di settore,

delibera ARERA 631/2013 

successivamente modificata ed 

integrata, che comporterà un 

miglioramento complessivo del 

processo di rilevazione dei consumi del 

gas che saranno acquisiti attraverso la 

funzionalità di telemisura di cui sono 

dotati questi nuovi apparecchi. 

Arriva il contatore  

intelligente per il gas

Tale funzionalità, inoltre, consentirà 

al cliente finale di aumentare la 

consapevolezza dei suoi consumi 

riducendo la ricezione di bollette in 

acconto frutto di stime dei consumi. 

Il servizio di sostituzione dei 

misuratori sarà erogato dalla 

società Teseo, per qualsiasi 

informazione e per la 

riprogrammazione degli 

appuntamenti il numero da 

contattare è il seguente 327 

7653681.

Si è avvalso della facoltà di non 

rispondere il 26enne Mirko Tammaro 

accusato di aver ucciso Andrea 

Gaeta di 20 anni di Orta Nova. Il 

presunto assassino avrebbe detto ai 

famigliari dopo l'omicidio l'intenzione 

di costituirsi ma lontano da Orta 

Nova perchè aveva paura di 

ritorsioni da parte dei famigliari della 

vittima, considerando che il padre di 

Gaeta è considerato come un noto 

esponente della criminalità locale.



Sembra proprio essere la 
rivolta dei cinghiali, 
considerando che questi 
animali stanno lasciando il 
loro habitat naturale per 
raggiungere le zone urbane, 
centri abitati dove magari 
possono trovare più 
facilmente cibo. Cosa che sta 
avvenendo simultaneamente 
in tante zone d’Italia ed in 
particolar modo in provincia di 
Foggia, come se avessero 
comunicato tra di loro 
informandosi della possibilità 
di muoversi liberamente come 
cani e gatti randagi, magari 
tra cassonetti dei rifiuti oppure 
verso abitazioni e attività 
commerciali. Situazione 
difficile e pericolosa, quindi, 
non solo sulle strade 
attraversate da branchi di 
cinghiali e che nell’ultimo 
periodo hanno provocato in 
Capitanata incidenti stradali e 
vittime. A seguito 
dell’evoluzione della 
situazione è stata messa in 
moto un’azione di 
sollecitazione verso le 
istituzioni che potrebbero 
agire per arginare la 
problematica. 

Sono stati denunciati in questi 
giorni sempre più avvistamenti 
di cinghiali nei centri abitati di 
diversi comuni di Capitanata.

I cinghiali hanno "deciso" di vivere 
nelle città, appropriandosene...

Di Redazione 

Una mozione in consiglio regionale fu 
presentata nei mesi passati, primo firmatario 
il consigliere Dell’Erba, e non fu l’unica, 
ribadendo la necessità di intervenire 
urgentemente cercando di limitare al 
massimo il raggio d’azione dei cinghiali. Oltre 
a queste sollecitazioni è necessario dare 
informazioni alla popolazione sul 
comportamento da adottare con i cinghiali, 
cominciando con l’evitare di dare cibo e, 
comunque, di mettersi al sicuro senza 
compiere spostamenti affrettati quando c’è la 
presenza di un gruppo numeroso di cinghiali, 
apparentemente innocui ma che possono 
provocare conseguenze negative.
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Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Il contributo dovrà essere utilizzato, dalle 
famiglie degli aventi diritto, e associazioni 
sportive dilettantistiche, riconosciute CONI o 
CIP, presso le quali sono iscritti o intendano 
iscrivere i propri figli nella stagione sportiva 
2022/2023. Il voucher potrà essere utilizzato, 
per il pagamento delle rette in favore di 
associazioni sportive dilettantistiche che 
abbiano aderito all’iniziativa e iscritte in 
apposito Albo. Il contributo dovrà essere 
utilizzato, dalle famiglie degli aventi diritto, e 
associazioni sportive dilettantistiche, 
riconosciute CONI o CIP, presso le quali sono 
iscritti o intendano iscrivere i propri figli nella 
stagione sportiva 2022/2023. Il voucher potrà 
essere utilizzato, per il pagamento delle rette 
in favore di associazioni sportive 
dilettantistiche che abbiano aderito 
all’iniziativa e iscritte in apposito Albo. 

Il Comune di San Severo 
– Assessorato alle 
Politiche Sociali rende 
noto che è indetto un 
avviso pubblico per 
l’erogazione di voucher 
sociali per la pratica 
sportiva a favore di 
minori tra i 6 e i 17 anni, 
residenti o domiciliati nel 
Comune di San Severo e 
con ISEE in corso di 
validità inferiore a € 
22.000,00, finalizzati a 
sostenere la pratica 
motoria e sportiva quale 
strumento per 
contrastare la povertà 
educativa e l’isolamento 
sociale. 

AVVISO PER L’ASSEGNAZIONE DI VOUCHER 
SOCIALI PER LA PRATICA SPORTIVA.

Di Redazione 

8

Il contributo sarà erogato dal Comune di San Severo





COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Torna agibile 
il teatro 

Mercadante



PARTONO LE AUDIZIONI 
DI “AMA” A FOGGIA

Il successo dello scorso anno è stato notevole e concreto 
e nella stagione artistica alle porte l’AmA (Accademia 
Nazionale Musical Art) promette tante, tantissime 
sorprese.    Partono le audizioni AmA per chi volesse 
intraprendere un’avventura unica nel sud Italia, visto che 
le scuole di musical riconosciute in Italia sono presenti 
solo a Bologna, Roma e Milano e solo dallo scorso anno 
nel capoluogo dauno.  
Per centinaia di giovani che vogliano intraprendere 
questo percorso artistico, AmA ha organizzato tre 
sessioni di audizioni: a Foggia il 18 e il 25 settembre, a 
Bari il 24. 
I requisiti sono semplici: basta avere un’età compresa tra 
i 18 e i 30 anni e aver maturato qualche esperienza in 
campo, visto che l’audizione consisterà in una 
performance canora, un monologo e una coreografia, 
oltre ad un colloquio conoscitivo e informativo in 
presenza o in remoto. 
Le cattedre di insegnamento inserite nel programma 
didattico sono affidate a performer di rilievo nazionale e 
a navigati personaggi di spicco del settore: attori, registi, 
coreografi e vocal coach del calibro di Alex Procacci, 
Silvia Di Stefano, Lena Biolcati, Simone Leonardi, 
Gabriele Colferai, Vittorio Matteucci, Graziano Galatone, 
Cristian Ruiz, Luca Giacomelli, Deborah Desideri, Lucy 
Petrucci, Daniela Desideri. I risultati dello scorso anno 
parlano chiaro: gli allievi dell’AmA di Foggia hanno infatti 
partecipato al One Man Show di Graziano Galatone (il 
Febo in Notre Dame de Paris di Riccardo Cocciante e 
Cavaradossi nella versione di Lucio Dalla della Tosca di 
Puccini) e hanno portato in scena uno spettacolo tutto 
loro, il musical “Cenerentola”, diretta da Silvia Di Stefano, 
sui palchi del Teatro del Fuoco, di Serracapriola e con 
altre 3 date in calendario. La nuova produzione per la 
seconda biennalita sarà diretta invece da Luca Giacomelli 
Ferrarini, uno dei re del Musical italiano. 
Una delle novità AmA di quest'anno è la collaborazione 
con la Scuola Superiore di Mediazione Linguistica San 
Domenico di Foggia per corsi di vocal coaching tenuti da 
madrelingua inglesi. L’Accademia inoltre produce la data 
Zero del Tour italiano di Gaudiano che si terrà a Teatro 
Giordano di Foggia il 24 settembre. 



Dopo tre anni torna il teatro Mercadante
La Commissione di Sicurezza sui 
Locali di Pubblico Spettacolo ha dato 
parere favorevole ai lavori eseguiti 
dall’Amministrazione Comunale di 
Cerignola sul teatro Saverio 
Mercadante, chiuso dal 2019, 
giudicando adesso “agibile” l’immobile 
in seguito agli interventi strutturali 
operati.  
“È una notizia che ci riempie il cuore di 
gioia, perché- commenta il sindaco 
Bonito- la casa della cultura può 
nuovamente riaprire i battenti dopo
anni di stop. Stiamo pensando già 
all’imminente stagione teatrale 
portando a Cerignola il meglio che la 
nostra terra ha generato e nei prossimi 
giorni annunceremo i direttori artistici 
scelti. 

Abbiamo effettuato lavori importanti e 
non saranno gli ultimi. Il teatro entrerà 
nuovamente nella disponibilità delle 
compagnie teatrali, dei grandi artisti, 
delle scuole, dei cittadini: oggi è un 
giorno di festa”. “Stiamo ricostruendo la 
città – dice il sindaco- dalle macerie in 
cui ci è stata lasciata. Lo stadio 
Monterisi, in tempi record, è pronto per 
accogliere il campionato di Serie C; così 
come, altrettanto rapidamente, abbiamo 
trasformato il PalaTatarella in luogo di 
sport, ospitando gli Europei di Volley, 
invece che, come successo, in un luogo 
di interessi criminali; oggi mettiamo 
un’altra pietra sulla strada della legalità: 
così cambiamo una certa cultura che 
non sarà mai predominante fino a 
quando saremo al governo di 
Cerignola”, conclude il sindaco Bonito.

FINALMENTE AGIBILE
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La terza tappa del Premitour 2022 si 
svolgerà a San Severo e riguarderà la 
biodiversità dell'Ulivo, dal campo alla 
bottiglia di Olio Evo . 
Il 9 Settembre 2022 alle ore 16.30 si 
parlerà di    biodiversità come valore 
aggiunto. Sarà possibile passeggiare 
nell'uliveto per conoscere la storia e la 
filosofia dell'azienda agricola "Mio Padre 
è un Albero" degustandone i prodotti. 
Una vera e propria giornata 
esperienziale, in cui i partecipanti 
avranno l'opportunità di vivere a 
contatto con un modello di agricoltura 
basato sull'armonia delle attività degli 
agricoltori e delle varie componenti 
dell'agro eco-sistema. Dopo il momento 
di accoglienza e di introduzione della 
tematica della biodiversità e della sua 
importanza per un'agricoltura di 
relazione con il territorio, i partecipanti 
potranno cimentarsi in una vera e 
propria "caccia al tesoro" degli elementi 
di biodiversità presenti in azienda. 
Questi elementi potranno essere raccolti 
(fisicamente o scattando delle fotografie) 
e saranno presentati agli altri 
concorrenti. Il partecipante (singolo o 
gruppo) che avrà individuato l'elemento 
di biodiversità più originale verrà 
premiato con una confezione "premium" 
di prodotti dell'azienda. 

APPUNTAMENTO IL 9 SETTEMBRE A SAN SEVERO

Alla fine della giornata, ci sarà un 
momento di convivialità, dove chiunque 
potrà interagire direttamente con
l'azienda ospite e con gli esperti che 
prenderanno parte all'evento. 
Durante questa giornata del Premitour 
2022, interverrà il Prof. Maurizio 
Prosperi , economista agrario 
dell'Università degli Studi di Foggia del 
dipartimento DAFNE.

Premitour 2022: La biodiversità 
dell'olio come valore aggiunto.  
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I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Pronti per volare 
dal Gino Lisa?
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LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



BOSCAGLIA PENSA A PRIME MODIFICHE 
Per Picerno Scalpitano Giocatori Come Petermann, Costa E Vuthaj

Il Foggia ha ripreso gli allenamenti nel 

pomeriggio per preparare la sfida di 

lunedì prossimo in posticipo serale con il 

Picerno. Allenamenti che si svolgeranno 

sul sintetico della Figc di Foggia in attesa 

di una eventuale soluzione rispetto alla 

richiesta inequivocabile del tecnico che, 

nella conferenza stampa post Latina, ha 

sottolineato la necessità di poter 

usufruire anche dello Zaccheria per 

almeno due giorni a settimana. Con i 

lucani Boscaglia e i suoi ragazzi 

cercheranno il riscatto dopo la serata no 

dell’esordio con il Latina e la curiosità di 

vedere quali saranno le scelte o le 

modifiche apportate dal tecnico siciliano 

per lunedì è già tanta negli ambienti 

rossoneri. Potrebbero esserci novità tra 

i pali considerato che tornerà disponibile 

Nobile dopo il turno di squalifica ma 

anche a centrocampo e in avanti si 

potrebbero avere interpreti diversi 

rispetto alla prima gara di Campionato. 

Scalpita Costa, che nella ripresa ha dato più 

velocità e vivacità alla manovra, scalpita 

Petermann, che dovrebbe ritrovare una 

maglia da titolare dal primo minuto, così 

come Vuthaj che, presentatosi nei pochi 

minuti in cui è stato utilizzato, ha realizzato 

un gol e colpito un palo e che non può 

essere tenuto fuori dal campo. Ci potrebbe 

essere anche una rivisitazione del modulo sul 

terreno di gioco magari con due attaccanti e 

una sorta di 4-4-2 più confacente alle 

caratteristiche dei calciatori. Uno schema di 

gioco che potrebbe prevedere l’utilizzo sia di 

Ogunseye, più forte fisicamente, che di 

Vuthaj rapinatore d’area col fiuto del gol. Il 

Picerno è reduce dalla brutta scoppola di 

Catanzaro, contro la probabile favorita alla 

vittoria del campionato, e che andrà 

giudicato già dalla gara con il Foggia per 

comprendere se quella in Calabria è stata 

una parentesi negativa o se la formazione 

rossoblù comincia già a trovare i primi 

problemi di questa stagione. 
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ORO E ARGENTO PER  
LA CAGNOLINA VIRGINIA 

È rientrato in Italia Giuseppe Amoroso insieme alla sua fedele Virginia, 
portando con sé un oro e un argento conquistati al Mondiale di Agility 
Dog.  
Dal 31 agosto al 4 settembre, infatti, si è disputato in Olanda il Campionato 
del Mondo di Agility Dog IFCS, a cui ha partecipato nella Squadra della 
Nazionale Italiana di Agility il foggiano Giuseppe Amoroso, conquistando la 
medaglia d’oro nel Gambler e quella d’argento dell’All Round. 
Grande soddisfazione per Giuseppe che ha commentato: “Sono felice che il 
lavoro che ogni giorno facciamo con Virginia abbia dato questi splendidi 
risultati. Ma soprattutto sono felice di essere stato ambasciatore di una 
bella Foggia fatta di gente per bene”.




